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	VISTA NOTEBOOKS, CONTINUED

This notebook is very good looking and extremely popular with students thanks to its black-imprint finish and QuickPlay controls. This particular variant of the HP Pavilion dv6000 series is available from Circuit City for $699.99 after rebate.

The Acer Aspire AS5100-3949 is another 15.4-inch widescreen Vista Home Premium notebook. This one's powered by an AMD Turion 64-MK processor, 1GB of RAM and an 80GB hard drive. It's available for $649.99 after $100 instant savings from Circuit City.
Compaq Presario V6000z Customizable Notebook PC 

HP makes another 15.4 widescreen notebook that can be comfortably configured with Vista Home Premium for less than $700. The Compaq Presario V6000Z is available for only $479 in its base configuration, but without Home Premium. The most economical way to get Home Premium on this notebook is to custom configure it by clicking on the above link and selecting the following options: 

(1) Genuine Windows Vista Home Premium; 

(2)AMD Turion Mobile MK-36 2GHz processor;

(3)Free Upgrade to 80GB Hard Drive; and 

(4)1GB of RAM. 
This configuration totals $649.99 and includes a free HP DeskJet All-in-one printer/scanner/copier. This is probably the best overall value of the group.

	 {0>The Norm of Justice<}0{>
НОУТБУКИ ПОДДЕРЖИВАЮЩИЕ СИСТЕМУ VISTA (продолжение)
Представленный ноутбук имеет весьма привлекательный внешний вид и чрезвычайно популярен среди студентов благодаря черной отделке корпуса по технологии HP Imprint и мультимедиа системе  QuickPlay.  Эта специфическая модель, из серии HP Pavilion dv6000, доступна в магазине Circuit City всего за $ 699,99 с учетом скидки.
Модель Acer Aspire AS5100-3949 представляет собой очередной ноутбук, оснащенный широкоэкранным монитором  размером 15,4 дюйма (38,5 см) и предустановленной операционной системой  Vista Home Premium. Модель имеет мощный двухядерный процессор Turion 64-MK, созданный по технологии AMD, 1Гб оперативной памяти и жесткий диск объемом  80Гб. Модель доступна по цене $649,99 с учетом мгновенной стодолларовой скидки от Circuit City.
Мобильный настольный ПК Compaq Presario V6000z Customizable Notebook PC 

Компания HP анонсировала очередной ноутбук с широкоформатным дисплеем, имеющим размер 15,4 дюйма, который без проблем оснащается операционной системой Vista Home Premium, при этом стоимость ноутбука составляет менее $700. Наиболее экономичный способ установить Home Premium на данную модель это указать конфигурацию модели, перейдя по указанной выше ссылке и выбрать следующие параметры:

(1)Лицензионный пакет установки Genuine Windows Vista Home Premium;
(2)Процессор AMD Turion Mobile MK-36 2 Ггц ;

(3)Бесплатная модернизация жесткого диска до 80Гб; и 

(4)1Гб оперативной памяти . 

Цена данной конфигурации составляет $ 649,99 и включает в стоимость многофункциональное устройство HP DeskJet All-in-one принтер/сканер/копир. Возможно это наиболее выгодное приобретение из всех представленных ноутбуков.


	


